

Facultad de Ciencias Económicas  
Universidad Nacional de Asunción



Boletín Informativo

Marzo 2015



Facultad de Ciencias Económicas  
Universidad Nacional de Asunción

---



# Boletín Informativo

## PRENSA FCE UNA

## Reunión de Docentes de los semestres impares en la Carrera de Administración



Profesores de la Escuela de Administración de los semestres impares presentes en la reunión de profesores.

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción realizó la reunión con los docentes de la Carrera de Administración de los semestres impares, en preparación del inicio de clases, el día jueves 5 de marzo de 2015 a partir de las 17:30, en el Salón Auditorio.

La Directora de la Carrera de Administración Prof. Dra. Dora Ramírez de Colman dio la bienvenida a los profesores en este año de la acreditación de la facultad y agradeció la respuesta a esta convocatoria, que tiene como objetivo crear un espacio de encuentro e integración, así como el de brindar informaciones referentes a las actividades académicas como también entregar materiales a todos los profesores del primer semestre del año académico 2015 de los semestres impares.

A continuación la Directora Académica Prof. Dra. María Delfina Ruíz Díaz de Mendoza hizo uso de la palabra para compartir informaciones sobre el proceso de autoevaluación de las carreras, quien junto con la Ing. Ramona Alcaraz y la Prof. CP. Karina Rosas hablaron sobre los criterios e indicadores de evaluación definidos, con el fin de tomar decisiones tendientes a mejorar la calidad en

la implementación del Plan de Estudios. Las tres profesionales manifestaron que es importante hacer la autoevaluación para acreditar las carreras y que todo profesional debe ser íntegro en cada desempeño de las tareas, como lo es en el perfil profesional, en la escala de calificaciones y en el cumplimiento de los horarios de clases.

Seguidamente Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas dio la bienvenida a los profesores de los semestres impares por el nuevo año lectivo de la Carrera de Administración y elogió a los presentes por ser parte del plantel de profesionales altamente calificados.

El Dr. Rodríguez Rojas recalcó que el 2015 es el año de la autoevaluación con miras a la acreditación de las carreras de la Facultad de Ciencias Económicas y solicitó la colaboración de todos los docentes para acompañar el proceso de cambio hacia la calidad y la excelencia educativa.

Finalmente el Decano hizo una rendición de cuentas de todas las inversiones realizadas con los recursos propios de la institución. La reunión de profesores de la Escuela de Administración finalizó con un brindis entre los presentes.



En la Mesa de Honor, de izquierda a derecha, la Directora de la Escuela de Administración Pra. Dra. Dora Ramírez de Colmán, el Vicedecano Prof. Dr. Vicente Renna Leguizamón y el Decano de la FCE UNA Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas



La Prof. Dr. Dora Ramírez de Colman da la bienvenida a los docentes en el inicio del año del proceso de autoevaluación.



El Decano Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas saluda a los docentes de los semestres impares de la carrera de Administración



La Directora de la Escuela de Administración explica los docentes de los semestres impares la importancia de sumarse al proceso de autoevaluación de la carrera de Administración.



La Directora Académica y Coordinadora General del Proceso de Auto-Evaluación de la FCE UNA Prof. Dra. María Delfina Ruiz Díaz de Mendoza ilustra a los presentes los criterios e indicadores de evaluación definidos, con el fin de tomar decisiones tendientes a mejorar la calidad en la implementación del Plan de Estudios



La Coordinadora de Apoyo del Proceso de Auto-Evaluación Prof. C.P. Karina Rosas refuerza las informaciones que conducirán a la acreditación de la Carrera de Administración



La Asesora Externa del Proceso de Autoevaluación Ing. Ramona Alcaraz motiva a los docentes de los semestres impares a sumarse en el proceso de autoevaluación de la Carrera de Administración.



El Decano Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas hizo una rendición de cuentas de todas las inversiones realizadas con los recursos propios de la institución.